

Da heuer Dekanatsfirmung in Langenhart stattfindet, besuchten Firmlinge mit Pfarrer Krzysztof und Diakon Josef die Chrisammesse in Dom zu St. Pölten- das Herz unserer Diözese. Während der Messe haben die Priester ihre Weiheversprechen erneuert. Bei der Messe wurden die hl. Öle geweiht. Unser Diözesanbischof DDr. Klaus Küng hat auch liebe Worte für die Firmlinge gefunden. Nach der Messe freuten sich alle auf die gute Agape im Priesterseminar. Unsere Firmlingen besuchten auch die schöne moderne Kapelle im Priesterseminar.

